

# UruguAi Legal: un servicio creado por jóvenes uruguayos que simplifica y potencia el trabajo de los abogados a través de la IA

5 julio, 2024



Como parte de su proyecto de tesis Mateo Sciarra, Andrés Juan, Marcelo Pérez, Federico Iglesias y Juan Martín Gallo crearon UruguAi Legal, un asistente de inteligencia artificial pensado para abogados.

UruguAi Legal, incubado en el Centro de Innovación y Emprendimientos de la universidad ORT, permite a los profesionales del derecho realizar búsquedas en la base de Jurisprudencia Nacional a través de la inteligencia artificial, simplificando una tarea tediosa y potenciando el trabajo de los abogados.

“Se trata de una plataforma que utiliza la inteligencia artificial conversacional y que tiene dos funcionalidades principales: una es un chat que ayuda a los abogados a buscar sentencias en la base de Jurisprudencia Nacional, redactar emails, escritos, hacerle consultas o pedirle resúmenes basados en sentencias reales; y otra que tiene que ver con la transcripción de audiencias o declaraciones”, contó a **Empresas & Negocios** Mateo Sciarra, cofundador del emprendimiento.

Con casi 450 usuarios y más de 7.000 consultas, UruguAi Legal ofrece actualmente sus servicios de manera gratuita para captar usuarios y obtener feedback para mejorar y perfeccionar las funcionalidades.

A futuro, los jóvenes buscan monetizar a los usuarios a través de una suscripción, además de agregar la doctrina y expandirse a otros mercados, como por ejemplo Argentina.

Según contó Sciarra, para julio y agosto los jóvenes organizan un ciclo de charlas, estudio por estudio, para informar a los abogados acerca de la inteligencia artificial aplicada al sector legal. “Es una herramienta que ellos podrían usar y que les ayudaría a potenciar su trabajo”, enfatizó.

Artículo anterior

Car One Center sortea una SUV Changan X7 Plus

Artículo siguiente

El 67% de los ejecutivos latinoamericanos es optimista respecto al impacto de la IA en su compañía

## OTROS ARTÍCULOS VER MÁS



DGO registró 60 millones de plays en el inicio de la Copa América



UCM Falck inauguró nueva base en Pando



Medir la autoestima: investigación local muestra que cuanto más crece una mujer, más baja es su autoestima

Empezó la **Copa América** y estas categorías van primeras en el grupo.



Tendencias de consumo en los partidos de la Copa América: Uruguayos prefieren snacks y cerveza



Moto tag: una solución de rastreo para cualquier momento y lugar



Con opciones para toda la familia, Enjoy Punta del Este celebra las vacaciones de invierno

## ÚLTIMAS NOTICIAS



**Marcos Soto: “La situación económica demandará una maniobra acotada de cara a los próximos cinco años”**

5 julio, 2024

En entrevista con CRÓNICAS, Soto argumentó que Uruguay debe “sacudir” la estructura de su gasto en los años venideros para atender las nuevas demandas...



Ripoll “podría” aportar por su mayor sensibilidad social, pese a la resistencia de la interna blanca

5 julio, 2024



Eduardo Sanguinetti: “El trabajo fundamental en el sector es de los privados, que arriesgan su capital y trayectoria”

5 julio, 2024



Inflación cumplió un año dentro del rango meta y el BCU destacó el logro

5 julio, 2024



DGO registró 60 millones de plays en el inicio de la Copa América

5 julio, 2024

## SEGUINOS EN INSTAGRAM

@cronicasuy

724 Seguidores

Seguir



## ÚLTIMAS NOTICIAS



Itaú fue reconocido en los Premios a los Innovadores Financieros de Fintech Américas



Un rincón de la Patagonia que obliga a recordar la majestuosidad de la naturaleza y que tiene opciones para todos los gustos



Medir la autoestima: investigación local muestra que cuanto más crece una mujer, más baja es su autoestima



Prosegur apuesta a fortalecer su equipo de trabajo

6 julio, 2018